

事務所通信 リソース

2023年8月号 VOL. 158



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

URL: <http://csk-i.com>

■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4
TEL: 0166-25-4131
FAX: 0166-25-4132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地
TEL: 0157-24-8866
FAX: 0157-24-6108
E-mail: cyuou-kitami@mocha.ocn.ne.jp

■ 札幌事務所 〒060-0001

札幌市中央区北 1 条西 7 丁目
1-1 ブレスト 1・7 5 階
TEL: 011-558-6131
FAX: 011-558-6132
E-mail: cyuou@csk-i.com

■ 相続税相談センター

税理士法人
中央総合会計内相談室
【旭川】 TEL: 0166-25-4139
【北見】 TEL: 0157-24-8866
【札幌】 TEL: 011-558-6131

※このリソースは以前のものも含め当事務所のホームページに掲載されています



警戒心の強い魚でも、おいしいエサには目がくらんで簡単に釣られてしまうことを「魚懸甘餌(ぎょけいかんじ)」といいます。甘い誘惑には注意しないと失敗しますよ、という例えです。

詐欺のニュースを見るたびに「どうして信じちゃうんだろう?」と思うことはありませんか? 魚懸甘餌、気を付けてください。

知っところ! 「税」の マメ知識

今月のマメ知識 【国外財産調書の状況について】

所得税法に規定する「非永住者以外の居住者」は、その年の12月31日において 5,000 万円を超える国外財産を有する場合、その財産の種類、数量、価額等を記載した国外財産調書を所轄税務署長に提出しなければなりません。



国税庁の発表によると2021年分の提出状況は、総提出件数が 12,109 件、総財産額は5兆 6,364 億円で8年連続で増加しており、集計が始まった2013年以降いずれも最高となりました。財産の種類としては有価証券が最も多い3兆 5,695 億円、次いで預貯金が 7,591 億円、建物が 4,474 億円の順となっています。

この調書は自主的に自己の情報を記載し提出するものなので、特例措置が設けられています。期限までに提出した場合、所得税等の申告漏れが生じたときでも加算税が5%軽減されます。しかし期限内に提出がない場合、または提出した調書に記載すべき財産の記載がない場合は、その財産に係る所得税等の申告漏れが生じたときには、加算税が5%加重されるなどの措置があります。

今月の偉人 【ミケランジェロ】

ミケランジェロ・ブオナローティはイタリアのフィレンツェ出身で、ルネサンス期を代表する芸術家です。ダビデ像を代表作とする彫刻家であるほか、画家や建築家としても活躍し「万能人」と尊敬を集めました。中でも圧巻なのは、バチカン宮殿にあるシステーナ礼拝堂のフレスコ画「最後の審判」。ミケランジェロが1人で4年を費やし完成させた史上最大の壁画です。

14歳で画家となり「私はまだ勉強中である」という言葉を残したのは 87 歳のとき。芸術に一生を捧げた天才でした。

気軽に Let's 英会話

今月のキーワード 【sweat】

今年の夏も日差しが強くてたくさん汗をかきますね。「汗」は“sweat”(スウェット)です。人から何か頼み事をされたり、お礼を言われたりした際のくだけた返事として“*No sweat!*”と言いますが「お安い御用!」「心配ご無用!」といった感じの“*No problem!*”のほうがよく知られているでしょうか。一般的に「スウェット」と呼ばれているトレーナーは“sweatshirt”といいます。汗をかいたための運動着として使われていた“sweater”(セーター)を綿素材にしたのが始まりだとか。



今月のトピック【アジフライ】

大衆食堂などで人気のアジフライが全国的にブームです。火付け役の福岡市では、長崎県松浦市産のアジフライが名物グルメとなり、専門食堂や自販機が次々と登場しています。また市長自ら「アジフライの聖地」を宣言した松浦市は、水揚げ後の即加工・冷凍など「憲章」を定めておいしさを担保。「松浦アジフライ」のブランド化に成功しています。



【 沼袋第3号踏切で 】

私は若い頃、西武鉄道と衝突事故を起こしました。大きなケガもなく、今思えば大変幸運でした。

月収以上の罰金、解決のための時間など、当時はなんて不幸な出来事なんだと思っていました。しかし人は、憶測で証言する、事故を起こした人を悪人にしようとする心理、いろいろな手法で心理的に追い詰め、都合の良い調書を書かせようとする検察官など、その後の生きていく上で多くの学びがありました。



人を幸・不幸にするのは「出来事」ではなくて、それをどう「解釈」するかです。良い「出来事」、悪い「出来事」がある訳でなく、起きていることは全て中立なのです。



「どのような不幸の状況になろうと、何を奪われようと人間には、どう解釈するかは自由だけが残されている」(ヴィクトール・フランクル)

事故や病気(出来事)も、自分の悪い習慣や生活の不自然さ、真に大切なものを気づかせてくれる信号と思えば(解釈)幸せな体験となります。

偉人伝や日経新聞「私の履歴書」を読むと幼少の頃の病気や事故をバネに大成されている方が多いように思います。

「出来事」をどう解釈するかという事は、人(生物)が生きていく上で最も大切な環境に対応することにつながります。

職場のイヤだと思ふ出来事もどう思うか(解釈)によって、耐えられ適応できるようになり、良い出来事になるのだと思います。

税理士法人 中央総合会計 井内 敏樹

才人の言葉

できるかできないか
ではなく
やるかやらないか

ワールド・ベースボール・クラシックの監督として日本代表を世界一へと導いた栗山英樹の言葉。何事もやらなければ始まらない。ダメ元でもまずはやってみよう。

トナリの本棚

【夢と金】

芸人であり絵本作家としても知られる西野亮廣のビジネス書です。「お金が尽きると夢が尽きる」など心に響く言葉が印象的です。夢を忘れないための一冊です。



そのまま洗濯すれば、のりと一緒に汗も落ちるので部分洗いも不要になります。

そのままで洗濯すれば、のりと一緒に汗も落ちるので部分洗いも不要になります。それを防ぐため、汗を吸収して汗染みを防ぎます。

